

I.Tanzmanagement: Business, Marketing, SocialMedia

Das Seminar mit Stefan Sauter begann mit einer Selbstanalyse der Teilnehmerinnen. Dabei konnten auch sensiblere Daten zur Sprache kommen, sodass dieser Teil nicht mitgeschnitten wurde. Danach ging Stefan tiefer auf die Zielsetzungen ein, die sich durch die Analyse ergaben. Bei den Business-skills wurden die vier Säulen eines Unternehmens beleuchtet und auf die Schulen für Künstlerischen Tanz abgebildet. Es wurden die eigenen Stärken und Schwächen erörtert und Lösungsmöglichkeiten aufgezeigt effizienz auf allen Gebieten zu erreichen. Unternehmerischen denken und handeln wurde analysiert und die möglichen Umsetzungen besprochen. Der Fachbegriff EPA's wurde erklärt und erforscht wie diese in den Schulen umgesetzt werden können.

Im nächsten Block ging es um Marketingstrategien und somit um die Frage welchen Markt wollen wir bedienen; eine durchaus sehr persönlich zu beantwortende Frage. Es wurden verschiedene Modelle besprochen wie man sein Unternehmen wirksam bekannt machen kann, welche Art der Werbung speziell für uns sinnvoll sein kann. Dabei waren die Erfahrungswerte langjähriger Schulleiterinnen auch Hilfestellungen für jüngere Kolleginnen deren Schulen sich noch etablieren müssen.

Letztendlich wurden die Möglichkeiten und Notwendigkeiten von Social Media diskutiert. Es wurden Wege zur Nutzung aufgezeigt und natürlich auch Erfahrungen ausgetauscht.

Zum Abschluß wurde es im Feedback wieder persönlich und der Vergleich zwischen der Persönlichkeitsanalyse und der Möglichkeit vorhandene Wünsche zukünftig erfüllen zu können wurde in den Blick genommen.

Es hat sich herausgestellt, dass sich Stefan auch auf diesem Gebiet als Experte präsentieren konnte. Da er im HipHop inzwischen auch eine Tanzpädagogenausbildung anbietet werden wir ihn im März wieder als Referenten bei uns haben.

Im nächsten Seminar geht es am 14.und 15 März darum, im neuen Jahrtausend nicht mehr unbedingt auf althergebrachten Lehrgrundsätzen zu beharren. „Menschlich lehren“ ist der Titel des sicher wieder interessanten DBfT-Seminars. Anmeldungen sind bereits möglich.